



WALDHUUS
DAVOS

MEETING FACTSHEET



DAS SEMINARHOTEL WALDHUUS

Das Seminarhotel Waldhuus Davos bietet Ihnen die Ruhe und die inspirative Kraft der Schweizer Berge, um Ihre Veranstaltung noch ein Stückchen erfolgreicher zu machen. Nur 500 Meter vom Kongresszentrum gelegen, also weniger als 10 Minuten vom Ortszentrum entfernt, bietet Ihnen das charmante Chalet-Hotel fünf flexible Seminarräume mit einer Kapazität für bis zu 150 Personen.

Bei einer Veranstaltungsfläche von mehr als 300m² werden Seminare, Aperitifs, Hochzeiten und private Feiern zu einem Highlight. Tageslicht, moderne Technik sowie unsere individuellen Tagungsarrangements schaffen beste Voraussetzungen, damit Sie an Ihrem Seminar optimale Ergebnisse erzielen können. Die gesunde Bergluft und das einzigartige Panorama garantieren die Nachhaltigkeit Ihres Anlasses. Gerne organisieren wir für Sie auch ein passendes Abendprogramm oder einen Team-Event, wie beispielsweise auf unserer Minigolfbahn (2022 in Renovation) – lassen Sie uns wissen, was wir für Sie tun können!

THE SEMINARHOTEL WALDHUUS

The seminar hotel Waldhuus Davos offers the peacefulness and inspirational power of the Swiss alps to make your event even more successful. Only 500 meters from the Congress Center, therefore less than 10 minutes from the town center, the charming chalet hotel offers five flexible seminar and social meeting rooms with a capacity of up to 150 guests.

Through the event area that exceeds 300 m², seminars, cocktail receptions, weddings and social parties are guaranteed to become a highlight. Daylight, state of the art technology as well as individual daily arrangements create the perfect base to achieve optimal results within your seminars. The crisp mountain air and the unique panorama guarantee the sustainability of your event. We are happy to assist you in organizing a suitable evening entertainment program or team event, such as on our miniature golf course (2022 under renovation) – please let us know how we can help!





WALDHUUS
DAVOS

UNSERE SEMINARRÄUME

EVENT ROOM FLOOR PLANS

Zimmername Room name	m ² Sq. Ft	Zimmergrösse Room Size	Bestuhlung Room setups					
			Banquet	Reception	Theatre	Classroom	U-Form	Hollow Square
Jakobshorn	40 430.40	5.53m x 7.47m x 2.80m 18.14' x 25.39' x 9.19'	20	30	20	18	16	20
Strela	40 430.40	5.53m x 7.47m x 2.80m 18.14' x 25.39' x 9.19'	20	30	20	18	16	20
Parsenn	40 430.40	5.53m x 7.47m x 2.80m 18.14' x 25.39' x 9.19'	20	30	20	18	16	20
Parsenn/Strela	80 860.80	11.07m x 7.47m x 2.80m 36.31' x 25.39' x 9.19'	40	60	60	32	28	28
Jakobshorn/ Strela/Parsenn	120 1291.20	16.60m x 7.47m x 2.80m 54.46' x 25.39' x 9.19'	80	90	120	56	46	48/40
Sertig	120 1291.20	8.0m x 12.0m x 3.50m 26.24' x 39.36' x 11.48'	60	90	100	50	44	40
Dischma	70 753.50	10.0m x 12.0m x 3.50m 32.8' x 39.36' x 11.48'	30	50	50	24	32	18
Sertig/Dischma	190 2045.20	13.0m x 12.0m x 3.50m 42.64' x 39.36' x 11.48'	120	150	150	70	70	60
Arvenstübli	21 226.05	5.52m x 4.05m x 2.40m 18.11' x 13.29' x 7.87'	16	20	18	20	12	15

UNSERE CHALET-STYLE ZIMMER

Jedes unserer neu renovierten Zimmer bietet seinen eigenen Charme mit Annehmlichkeiten wie kostenlosem High-Speed-Internetanschluss (WLAN), 48"-Flachbild-TV, Kaffeemaschine, Safe und Balkon oder Terrasse. Die Zimmer sind ausgestattet mit Dusche und/oder Badewanne. Eine limitierte Anzahl von behindertengerechten Zimmern ist ebenfalls verfügbar. Unser Zimmer unterscheiden sich in ihren Grössen und Kategorien etwas voneinander. Mit unseren Executive Zimmern bieten wir Ihnen mehr Komfort auf 33m². Einen separaten Wohnbereich, um Ihre Meeting- und Tagesprogramm-Vorbereitungen besser zu gestalten, finden Sie auf 38-55m² in unseren Junior und Senior Suiten. Gerne beraten wir Sie persönlich, um ein, auf Ihre individuellen Wünsche, zugeschnittenes Angebot zusammenzustellen.

Ab Winter 2021/22 erwartet Sie viele Neuigkeiten in den Zimmer, der Lobby sowie in Wellness - und Fitnessbereich des Hotels Waldhuus. Auch sind neun komplett neue Zimmer entstanden.

OUR CHALET-STYLE ROOMS

Each of our new renovated rooms offers its charme as well as amenities like complimentary high speed internet connection (WLAN), 48" flat screen TV, coffee machine, built in safe and balcony or terrace. They are equipped with bathtub shower combo and partially a separate shower. We can also offer a limited amount of handicap accessible rooms. There are different categories/sizes in room offerings. Larger rooms will vary from 33m² in our Executive category. A separate living area for meeting or daily preparations are found in our 38-55m² Junior and Senior suites. We look forward to custom tailoring a suitable package for you.

Since winter 2021/22, you can expect many innovations in the rooms, the lobby and in the wellness and fitness area of the Hotel Waldhuus. There also have been created nine new rooms.



ANGEBOT & AUSSTATTUNG

SERVICES & OFFERINGS

Nächtigen Sie in einem unserer lichtdurchfluteten Hotelzimmer, die mit hellem Holz versehen sind. In unserem neuen Fitnessraum mit Tageslicht können Sie Körper und Seele mit Bewegung, Sport und Ernährung in Einklang bringen. Nach einem anstrengenden Tag sorgt der über 800m² Wellnessbereich mit Innenpool, Bio-, Kräuter und finnische Sauna, Solarium und Dampfbad für wohltuende Entspannung. Für schmackhafte Highlights sorgt unser Restaurant Waldhuus, in dem Sie aus den besten Rezepten der Alpen auswählen können. Zum Aperitif und Verweilen nach dem Essen empfängt Sie unsere Matta Bar mit erfrischenden Kreationen. Vergnügen Sie sich zusammen mit Ihren Familien und Gästen auf dem hauseigenen Minigolfplatz (2022 in Renovation). Für unsere kleinen Gäste haben wir zusätzlich eine kostenfreie Kinderbetreuung im Globi Kids Club.

Spend the night in our open and bright hotel rooms which are decorated with light colored wood paneling. Our new fitness area with daylight lets you merge body and soul through your exercises. After a long day come in and enjoy our over 800 m² spa area with indoor pool, bio-, herbal and Finnish sauna, solarium and steam bath for perfect relaxation. Culinary highlights are created in our own Restaurant Waldhuus. Here you can choose between the best local, alpine dishes. You are invited to enjoy further cocktails, refreshments and creations combined with social time at our Matta Bar after dinner. Enjoy our house own mini golf course (2022 under renovation) with your family and guests. Our little guests may take advantage of the complimentary children's program in our Globi Kids Club.



ANREISE

MIT DEM AUTO VON ZÜRICH

Über die A3 in Richtung Chur bis Ausfahrt Landquart, danach ca. 40 km bis nach Davos. Beim Kongresszentrum links abbiegen und der Hertistrasse bis zum Hotel folgen.

VON LANDECK / ÖSTERREICH

Via Unterengadin über den Flüelapass oder den Autoverlad Vereina in Richtung Davos. Beim Kongresszentrum links abbiegen und der Hertistrasse bis zum Hotel folgen.

MIT DEM ZUG / BUS

Vom Bahnhof Davos Platz oder Dorf ca. 1 km mit dem Bus bis Haltestelle Hertistrasse. Anschliessend noch ca. 10 Minuten Fussweg bis zum Hotel.

Gerne holt Sie auch unser hoteleigener Bus zwischen 8:00 - 18:00 Uhr kostenlos vom Bahnhof ab und bringt Sie bei Ihrer Abreise wieder zurück. Bitte lassen Sie uns hierfür wissen, wie Ihre An- und Abreisezeiten sind. Das Hotel verfügt über eigene kostenpflichtige Tiefgaragenparkplätze.

DIRECTIONS

BY CAR FROM ZURICH

Use the A3 motorway towards Chur, exit at Landquart, then continue for approx. 40 km until you reach Davos.
At the Congress Centre turn left and follow Hertistrasse until you reach the hotel.

FROM LANDECK / AUSTRIA

Via Unterengadin over the Flüelapass or using the car transport train towards Davos.
At the Congress Centre turn left and follow Hertistrasse until you reach the hotel.

MIT DEM ZUG / BUS

From the Davos Platz or Dorf train station approx. 1 km with the local bus until Hertistrasse station. Then only a 10-minute walk to the hotel.

We also offer complimentary pickup and drop off service by our shuttle bus between 8am and 6pm from and to the train station. Please inform us about your travel details ahead of your arrival. The hotel offers its own underground parking structure.

Hotel Waldhuus Davos

Ein Betrieb der Davos Klosters Bergbahnen AG
Mattastrasse 58 | 7270 Davos Platz
Tel. +41 81 417 93 33 | waldhuus@mountainhotels.ch
www.waldhuusdavos.ch

